



¡Que el pueblo decida! Morena propone consulta popular para elegir a ministros de la SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, propondrá una consulta popular para que el pueblo de México decida si los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) deben ser elegidos por voto directo. Durante su visita a Puebla, el morenista adelantó que presentará la iniciativa para realizar la consulta popular después de las elecciones de 2024, con apego a la ley, con el fin de que las y los mexicanos decidan cómo elegir a los 11 ministros de la SCJN.

<https://www.debate.com.mx/politica/Que-el-pueblo-decida-Morena-propone-consulta-popular-para-elegir-a-ministros-de-la-SCJN-20230515-0041.html>